	ДОГОВОР № 0_____1

оказания услуг на участие в выставке

г. Казань                                   «     »_____________2015г.
«  »       201  г.

Открытое акционерное общество «Казанская ярмарка», именуемое в дальнейшем «ОРГАНИЗАТОР», в лице Любовь Викторовны Ахманаевой , действующей на основании доверенности № 17 от 13.04.2015 г., с одной стороны, и __________ __________________________, именуем   в дальнейшем «ЭКСПОНЕНТ», в лице _________________________ ___________________________________, действующ   на основании_________________________, с другой стороны, совместно именуемые «Стороны», а по отдельности – «Сторона» заключили настоящий договор о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. ОРГАНИЗАТОР предоставляет ЭКСПОНЕНТУ услуги по организации участия последнего в 19-й международной специализированной выставке «Индустрия Здоровья. Казань.» (далее – «Выставка»), проводимой с 14 по 16 октября 2015 года на территории ОРГАНИЗАТОРА по адресу: Россия, 420059, г. Казань, Оренбургский тракт, 8, на условиях, приведенных в Приложениях № 1-4 подписываемых Сторонами и являющихся неотъемлемой частью настоящего договора (далее – «Услуги»), а ЭКСПОНЕНТ оплачивает Услуги ОРГАНИЗАТОРА на условиях настоящего договора.

1.2. Объемы, оказываемых ОРГАНИЗАТОРОМ ЭКСПОНЕНТУ Услуг, указываются в Приложении № 1.
2. ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН
2.1. ОРГАНИЗАТОР обязуется:

2.1.1. организовать работу Выставки и оказать ЭКСПОНЕНТУ Услуги согласно Приложениям № 1-4;

2.1.2. допустить Экспонента на Выставку после полной оплаты суммы согласно Разделу 3 настоящего договора «Сумма договора и условия платежа»;

2.1.3. изготовить и разместить общую рекламу Выставки, обеспечить информацией о проведении Выставки организации и заинтересованных лиц;

2.1.4. разработать план экспозиции, исходя из технических возможностей павильонов и общего дизайна Выставки;

2.1.5. произвести регистрацию ЭКСПОНЕНТА на Выставке (с выдачей паспорта экспоместа) на основании произведенной оплаты согласно п. 3.2. настоящего договора и предоставить в полном объеме оплаченные Услуги, указанные в Приложении № 1;

2.1.6. обеспечивать общественный порядок на территории выставочного центра и сохранность выставочных экспонатов в нерабочее время;

2.1.7. по окончании Выставки предоставить документы, содержащие сведения о фактическом составе и стоимости Услуг, полученных ЭКСПОНЕНТОМ в период Выставки, включая те услуги, которые были заказаны дополнительно во время работы Выставки.

2.2. ЭКСПОНЕНТ обязуется:

2.2.1. выполнять условия ОРГАНИЗАТОРА (общие условия участия в Выставке, подача документов в сроки, указанные в Приложениях к настоящему договору, условия оплаты согласно Разделу 3 настоящего договора «Сумма договора и условия платежа» и др.), соблюдать правила
__________ОРГАНИЗАТОР           __________ЭКСПОНЕНТ

техники безопасности и противопожарной безопасности в ходе подготовки и проведения Выставки;

2.2.2. предоставить ОРГАНИЗАТОРУ доверенность на своего представителя на право подписи и получения необходимых документов, связанных с оказанием ОРГАНИЗАТОРОМ ЭКСПОНЕНТУ Услуг на Выставке;

2.2.3. осуществлять коммерческую деятельность в полном соответствии с действующим законодательством Российской Федерации и Республики Татарстан;

2.2.4. оплатить дополнительные услуги, площади и оборудование, в соответствии с утвержденными расценками ОРГАНИЗАТОРА, сверх заказанных в Приложении № 1;

2.2.5. осуществить монтаж своей экспозиции и ввоз экспонатов 14.10.14 г. с 8 часов 30 минут до 17 часов 30 минут, демонтаж экспозиции и вывоз экспонатов 17.10.14 г. с 15 часов 00 минут до 19 часов 00 минут. 
2.2.6. после демонтажа экспозиции осуществить уборку выставочной площади, занимаемую Экспонентом по настоящему Договору;
2.2.7. оплатить неустойку в размере 25% от общей суммы договора в случае досрочного демонтажа и (или) вывоза экспонатов (ранее срока, установленного п. 2.2.5 настоящего договора);

2.2.8. во время участия в Выставке иметь на выставочном стенде копии лицензий и сертификатов, заверенные надлежащим образом, в случае если деятельность и/или товар ЭКСПОНЕНТА подлежат лицензированию/сертификации;

2.2.9. известить ОРГАНИЗАТОРА в случае отказа ЭКСПОНЕНТА от Услуг ОРГАНИЗАТОРА или внесения изменений в заявку в письменной форме не позднее, чем за 30 календарных дней до начала Выставки. Уведомление об отказе должно быть оформлено на фирменном бланке ЭКСПОНЕНТА и подписано руководителем. При отсутствии письменного уведомления об отказе от Услуг ОРГАНИЗАТОРА фактическое неучастие ЭКСПОНЕНТА также рассматривается как односторонний отказ;

2.2.10. возместить ОРГАНИЗАТОРУ стоимость материального ущерба, причиненного имуществу ОРГАНИЗАТОРА в ходе монтажа и демонтажа выставочного оборудования, рекламных конструкций в павильоне и за его пределами, за исключением случаев выполнения работ силами ОРГАНИЗАТОРА;

2.2.11. осуществлять оформление предоставленного ОРГАНИЗАТОРОМ выставочного стенда рекламными материалами, конструкциями, оборудованием, в случае если такое оформление может причинить вред целостности выставочного стенда или ухудшить его состояние (оклейка, сверление и т.п.), только по согласованию с ОРГАНИЗАТОРОМ, за дополнительную плату в соответствии с утвержденными расценками ОРГАНИЗАТОРА;

2.2.12. соблюдать возрастные ограничения, установленные Федеральным законом № 436-ФЗ от 29.12.2010 г. «О защите детей от информации, причиняющей вред их здоровью и развитию» для информационной продукции и выставляемых экспонатов;

2.2.13. нести ответственность перед приобретателями товаров, реализуемых ЭКСПОНЕНТОМ во время проведения Выставки, в том числе рассмотрение всех претензий, предъявляемых такими приобретателями по поводу качества и иных недостатков товаров.

2.3. Датой оказания Услуг является последний день работы Выставки. Экспонент в течение 5 (Пяти) рабочих дней со дня оказания Услуг подписывает акт оказания услуг либо направляет в адрес Организатора мотивированный отказ
__________ОРГАНИЗАТОР           __________ЭКСПОНЕНТ        

 от его подписания. Если отказ от подписания акта не будет направлен Организатору в течение 5 (Пяти) рабочих  дней с момента оказания Услуг, Услуги считаются принятыми.
3. СУММА ДОГОВОРА УСЛОВИЯ ПЛАТЕЖА
3.1. Общая сумма договора определяется Приложением № 1 и составляет Сумма цифрами (Сумма прописью) евро центов, в т.ч. НДС 18%  Сумма прописью евро. Окончательная стоимость Услуг определяется на основании актов оказания услуг. Все банковские комиссии, взимаемые как на территории страны Экспонента, так и на территории страны Организатора, должны быть оплачены Экспонентом.

3.2. ЭКСПОНЕНТ производит расчет по договору путем оплаты общей суммы договора, установленной п. 3.1. настоящего договора не позднее чем за 10 (Десять) рабочих дней до открытия Выставки, на основании выставленного ОРГАНИЗАТОРОМ счета. Указанный расчет производится с соблюдением условия, оговоренного в п. 5.2. настоящего договора. Днем оплаты считается день поступления денежных средств на расчетный счет ОРГАНИЗАТОРА.

3.3. В случае извещения ОРГАНИЗАТОРА об изменении площади и/или конфигурации стенда, требующих перестройки общей экспозиции, а также заказе дополнительного оборудования, менее чем за 30 календарных дней до начала работы Выставки (при наличии у ОРГАНИЗАТОРА возможности внесения данных изменений), стоимость таких дополнительных Услуг ОРГАНИАЗТОРА возрастает на 10% (Десять процентов).

3.4. При условии произведения оплаты сторонней организацией ЭКСПОНЕНТ направляет ОРГАНИЗАТОРУ письменное уведомление. Таким уведомлением также может служить пометка в платежном поручении «в счет взаиморасчетов с (указывается наименование организации, за которую производится платеж) по договору №___от____(дата)».

3.5. ЭКСПОНЕНТ, занимающий выставочную площадь на стенде другого ЭКСПОНЕНТА, оплачивает ОРГАНИЗАТОРУ регистрационный сбор. В данном случае набор услуг, входящих в стоимость регистрационного сбора, получают оба ЭКСПОНЕНТА.
4. ПОРЯДОК РАЗРЕШЕНИЯ СПОРОВ
4.1. Все споры и разногласия, возникающие при исполнении настоящего договора, или в связи с ним, стороны стремятся урегулировать путем переговоров, а также с обязательным соблюдением претензионного порядка. При невозможности такого урегулирования споры передаются на рассмотрение в арбитражный суд по месту нахождения истца.

4.2. Во всем остальном, что не предусмотрено настоящим договором, стороны руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.

4.3. В случае отмены Выставки по инициативе ОРГАНИЗАТОРА, последний обязан незамедлительно проинформировать ЭКСПОНЕНТА и в течение 15 (Пятнадцати) рабочих дней со дня информирования произвести возврат сумм, оплаченных ЭКСПОНЕНТОМ.
5. ОСОБЫЕ УСЛОВИЯ
5.1. Без проведения полной оплаты согласно п. 3.2.  настоящего      договора       ЭКСПОНЕНТ    на   Выставку не 

__________ОРГАНИЗАТОР           __________ЭКСПОНЕНТ        

допускается.

5.2. Выставочная площадь закрепляется за ЭКСПОНЕНТОМ после поступления авансового платежа на расчетный счет ОРГАНИЗАТОРА в течение 5 (Пяти) рабочих дней с даты заключения договора. Размер авансового платежа – 30% (Тридцать процентов) от общей суммы договора, установленной п. 3.1 настоящего договора.

5.3. При строительстве стенда силами ЭКСПОНЕНТА или организации-застройщика, привлекаемого ЭКСПОНЕНТОМ, необходимо заключить с ОРГАНИЗАТОРОМ договор на аккредитацию.

5.4. Выставочные площади, не занятые ЭКСПОНЕНТОМ в течение 2 (Двух) часов после открытия Выставки, рассматриваются как свободные, при условии отсутствия со стороны ЭКСПОНЕНТА уведомления о задержке прибытия. ОРГАНИЗАТОР вправе распорядиться ими по своему усмотрению, т.к. на данный момент ОРГАНИЗАТОР считает свои Услуги оказанными в полном объеме. В этом случае деньги ЭКСПОНЕНТУ не возвращаются.

5.5. В случае отказа ЭКСПОНЕНТА от Услуг ОРГАНИЗАТОРА менее чем за 30 календарных дней до начала Выставки и наличия оплаты, ОРГАНИЗАТОР размещает в официальном каталоге Выставки представленные ЭКСПОНЕНТОМ сведения для публикации и высылает каталог в адрес ЭКСПОНЕНТА. В этом случае разница между общей стоимостью договора и стоимостью изготовления и доставки каталога ЭКСПОНЕНТУ не возвращается.

5.6. В случае отказа ЭКСПОНЕНТА от Услуг ОРГАНИЗАТОРА ровно за 30 (Тридцать) календарных дней до начала Выставки после заключения договора и подачи заявки при отсутствии оплаты, ЭКСПОНЕНТ обязан оплатить 50% стоимости заказанной площади и дополнительных услуг, при отказе менее чем за 30 (Тридцать) календарных дней до начала Выставки – 100% (Сто процентов) стоимости заказанной площади и дополнительных услуг. Срок оплаты не позднее 3 (Трех) дней после открытия Выставки.

5.7. За просрочку платежей в срок, установленный в п. 3.2. настоящего договора, ЭКСПОНЕНТ оплачивает пени в размере 0,3% (Ноль целых три десятых процента) от суммы просроченного платежа за каждый день просрочки.

5.8. В случае выявления ОРГАНИЗАТОРОМ нарушения границ заказанной площади и размещения экспонатов и/или оборудования вне ее пределов, ОРГАНИЗАТОР составляет акт о таком нарушении и выставляет ЭКСПОНЕНТУ счет на оплату, который Экспонент обязуется оплатить не позднее 3 (Трех) банковских дней с момента выставления счета. Размер штрафных санкций в таком случае определяется согласно расценкам ОРГАНИЗАТОРА на аренду соответствующей площади.

5.9. При наличии технической возможности ОРГАНИЗАТОР и ЭКСПОНЕНТ обмениваются документами (в т.ч. счетами-фактурами) в электронном виде по телекоммуникационным каналам связи (далее – ТКС) в соответствии с нормами действующего законодательства. Наименование специализированной организации, обеспечивающей обмен документами по ТКС, указывается в Приложении №1.

5.10. В случае нарушения п. 2.2.11. настоящего договора оплатить ОРГАНИЗАТОРУ штраф в размере 10% (десяти
процентов) от суммы настоящего договора, а в случае выявления такого нарушения со стороны компетентных государственных органов, дополнительно возместить ОРГАНИЗАТОРУ стоимость начисленных такими органами 
штрафов. 

__________ОРГАНИЗАТОР           __________ЭКСПОНЕНТ        

6. Форс-мажор
6.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему договору, если это неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения договора в результате событий чрезвычайного характера, которые сторона не могла ни предвидеть, ни предотвратить разумными мерами.

6.2. При наступлении и прекращении указанных в п. 6.1. обстоятельств сторона по настоящему договору, для которой создалась невозможность исполнения ее обязательств по настоящему договору, должна немедленно известить другую сторону, приложив соответствующее подтверждение Торгово-промышленной палаты.

6.3. При отсутствии своевременного извещения, предусмотренного п. 6.2. настоящего договора, сторона, не исполнившая обязательства в полном объеме, обязана возместить другой стороне убытки, причиненные не извещением или несвоевременным извещением.

6.4. Наступление форс-мажорных обстоятельств вызывает увеличение срока исполнения обязательств по настоящему договору на период их действия.
7. ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ УСЛОВИЯ
7.1. Стороны договорились признавать факсимильные копии документов, связанных с исполнением настоящего договора наравне с оригиналами, но на момент регистрации ЭКСПОНЕНТА на Выставке Стороны обмениваются оригиналами таких документов.

7.2. Условия настоящего договора могут быть изменены или дополнены по соглашению сторон в письменном виде.

8.СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА
8.1. Настоящий договор вступает в силу с момента его подписания и действует до полного исполнения сторонами взятых на себя обязательств и урегулирования расчетов.
8.2. Настоящий договор составлен и подписан в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из сторон. 
9.РЕКВИЗИТЫ И ПОДПИСИ СТОРОН

ОРГАНИЗАТОР:

ОАО «Казанская Ярмарка» 

ИНН 1653020029

КПП 165901001

Correspondent bank:

Account № 0105159396

VTB BANK (DEUTSCHLAND) AG

SWIFT: OWHBDEFF

Beneficiaries bank:

LLC CBED «Bank of Kazan», Kazan, Russia

SWIFT: KABORU2K

Beneficiary

Account № 40702978200010200855

Kazanskaya Yarmarka Joint Stock Company

Orenburgsky trakt, 8, Kazan 420059, Russia
ЭКСПОНЕНТ:

Заместитель генерального

 директора                   
_____________/Л.В. Ахманаева /       ____________/И.О. Фамилия /

м.п.                                                              м.п.
       
	CONTRACT No ______
                         for participation in the Exhibition
Kazan                                        _______________ «     », 2015    

JSC «Kazanskaya Yarmarka» hereinafter referred to as the ORGANIZER, represented by Lubov Akhmanaeva, Deputy Director General, acting under a power of attorney № 17 dated 13.04.2015, and, _________________________________________, hereinafter referred to as the EXHIBITOR, represented by _____________________________________________, acting on the basis of __________________________, on the other part, together hereinafter referred to as the Parties, and individually referred to as a Party, have concluded the Contract as follows:
1. SUBJECT OF THE CONTRACT
The ORGANIZER provides the EXHIBITOR with services on organization of participation of the latter in the 19th International Specialized Exhibition “HEALTH INDUSTRY. KAZAN” (further “the Exhibition”) to be held on 14 – 16 October 2015 at the grounds of the Organizer, located at: Russia, 420059, Kazan, Orenburgsky trakt, 8, upon the terms stipulated by the Enclosures 1-4, which are the essentials of the Contract (further ”the Services”), and the EXHIBITOR pays for the Services of the ORGANIZER upon the terms of the Contract.
1.1. The scope of services provided by the ORGANIZER to the EXHIBITOR is indicated in Enclosure 1.

2.  PARTIES OBLIGATIONS
2.1. The ORGANIZER is obliged to:

2.1.1. organize work of the Exhibition and render services to the EXHIBITOR according to the Enclosures 1-4; 
2.1.2. admit the EXHIBITOR to the Exhibition after full payment of the amount according to Part 3 of the Contract “Amount of the Contract and terms of payment”;

2.1.3. produce and organize general advertisement of the Exhibition, inform organizations and persons concerned about organization and holding of the Exhibition; 

2.1.4. work out the plan of the exposition based on technical possibilities of pavilions and general design of the Exhibition. 

2.1.5. register the EXHIBITOR (providing the official passport of the exhibition stand) on the basis of arranged payment according to point 3.2. of the Contract and provide full range of the Services, mentioned in the Enclosure 1;
2.1.6. ensure public order on the territory of the Exhibition Center and safety of exhibits during non-exhibition hours;
2.1.7. provide documents with information about provided Services and their costs, including the services, which were ordered additionally during the Exhibition running period.
2.2. The EXHIBITOR is obliged to: 
2.2.1. comply with the terms of the ORGANIZER (general terms of participation in the Exhibition, submit all necessary documents within the period determined in Enclosures to the Contract, payment conditions in accordance with Part 3 of the Contract “Amount of the Contract and terms of payment”, etc.) 
____________ORGANIZER            ____________ EXHIBITOR       
follow safety regulations and fire safety regulations in the period of preparing and staging the Exhibition;
2.2.2. provide the ORGANIZER with power of attorney to  representative, which confirms the right to sign necessary papers related to services of the ORGANIZER provided to the EXHIBITOR;
2.2.3. conduct commercial activity in full accordance with the acting law of the Russian Federation and the Republic of Tatarstan;
2.2.4. pay for extra services, space and equipment in accordance with approved prices of the ORGANIZER ordered additionally in the Enclosure 1;
2.2.5. set up the exposition and place the exhibits on 13.10.15 from 8:30 a.m. to 17:30 p.m., dismantle the exposition and move out exhibits on 16.10.15 from 15:00 p.m. to 19:00 p.m. 
2.2.6. after dismantling implement clean the exhibition space occupied by the Exhibitor under this Agreement;
2.2.7. pay the forfeit in the amount of 25% of the total sum of the Contract in case of early dismantling and (or) move-out of exhibits (before the date indicated in point 2.2.5 of the Contract);
2.2.8. during the Exhibition keep copies of licenses and certificates, attested in a proper way, in case the EXHIBITOR’s activity and/ or products are subjects to licensing/ certifying;

2.2.9. if the EXHIBITOR refuses from the ORGANIZER’s services or makes any alterations in the application form, the EXHIBITOR should inform the ORGANIZER about it in a written form not later than 30 days before the Exhibition starts. Refusal notice should be written on the Exhibitor Company’s headed paper and signed by the head of the Company. In case the EXHIBITOR does not inform the ORGANIZER about refusal in a written form, non-participation of the EXHIBITOR  is considered as refusal of one party;
2.2.10. compensate the ORGANIZER for the cost of material damage caused to the ORGANIZER’s property during mounting and dismantling of exhibition equipment, advertising structures inside and outside the pavilions except for cases when the ORGANIZER conducts the activity himself;
2.2.11. decorate the stand with advertising materials, constructions, equipment, if such a design can harm the integrity of the stand or worsen its condition (taping, drilling, etc.), only in coordination with the ORGANIZER, at extra charge in accordance with approved prices of the ORGANIZER;
2.2.12. comply with age limits established by the Federal Law No 436-FZ of 29.12.2010 “About protection of children from information bringing damage to their health and education” for informative products and exhibits;
2.2.13. be liable towards purchasers of products sold by the EXHIBITOR during the Exhibition, consider all the claims made by such purchasers regarding quality and other defects of  the products.
2.3. Date of fulfillment of services is the last day of the work of the Exhibition. During 5 (Five) working days since the day of fulfillment of services the EXHIBITOR signs the act of provided services or directs motivated refusal to the address of the ORGANIZER. If refusal of signing the act is not directed to the
____________ORGANIZER            ____________ EXHIBITOR       
 ORGANIZER during 5 days from the moment of fulfillment of service, the service is considered to be accepted.  
3. AMOUNT OF THE CONTRACT AND TERMS OF PAYMENT

3.1. Total amount of the Contract is indicated in Enclosure 1 and amounts to _______ (______) Euro cents, 18% VAT included, amount in Euro, in words. Final cost of the Services is defined on the basis of the act of provided services. All bank commissions levied both on the territory of the country of the EXHIBITOR, and on the territory of the country of the ORGANIZER, must be paid by the EXHIBITOR.

3.2. The EXHIBITOR pays the total amount of the Contract, given in the point 3.1. of the Contract, not later than 10 (ten) working days before the Exhibition opening on the basis of the invoice issued by the ORGANIZER. Payment is to be done with abidance by the terms, given in the point 5.2. of the Contract. The day of receipt of money on the settlement account of the ORGANIZER is considered as the day of payment.

3.3. In case the ORGANIZER is informed about changes in area and/or shape of stand that require reconstruction of the main exposition and also in demand of additional equipment in the period of time less than 30 days before the exhibition opening (if the ORGANIZER has opportunity to realize these changes), cost of additional services increases by 10% (ten percent).

3.4. In case the payment is done by a third party company the EXHIBITOR sends to the ORGANIZER a notification in a written form. Such note in a payment draft as “payment is made for (with a name of a company for which the payment is made) according to the contract No____ (dated)” means the notification.  
3.5. The EXHIBITOR, using the exhibition ground of the other EXHIBITOR pays a registration fee to the ORGANIZER. In this case both EXHIBITORS have the set of services that are included in the cost of registration fee.

4. SETTLEMENTS OF DISPUTES

4.1.  The Parties should settle all questions which may arise during performance of the Contract or in connection with it  by means of negotiations. In case of impossibility of such regulation all disputes are to be submitted for consideration of the arbitration court at the location of the plaintiff. 

4.2. In all other cases not provided by the present contract the parties should follow the current legislation of the Russian Federation. 
4.4. In case the exhibition will be cancelled on the initiative of the ORGANIZER, the latter is obliged to inform the EXHIBITOR immediately and within 15 (Fifteen) days from the date of informing make return of the sums paid by the EXHIBITOR.

5. SPECIAL TERMS

5.1. Without full payment according to point 3.2. of the Contract the EXHIBITOR is not allowed to participate in the Exhibition.
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5.2. Exhibition space is reserved for the EXHIBITOR as soon as advance payment to the account of the ORGANIZER within 5 (five) working days after the Contract is signed. The prepayment makes 30% (thirty percent) of the total amount of the Contract indicated in point 3.1. of the Contract. 
5.3. If the stand is constructed by forces of the EXHIBITOR or a stand construction company, a contract for accreditation must be concluded with the ORGANIZER.
5.4. The exhibition space which has not been occupied by the EXHIBITOR within 2 (two) hours after the Exhibition opening is considered to be free, upon condition that there is no any information from the side of the EXHIBITOR about delay of arrival. The ORGANIZER has a right to use the grounds in his discretion, as he considers that the services have been provided completely. In this case the EXHIBITOR does not return money back to the EXHIBITOR.  

5.5. In case the EXHIBITOR cancels the services of the ORGANIZER less than 30 calendar days before the Exhibition opening and if payment has been done, the ORGANIZER puts submitted data in the official catalogue of the Exhibition and sends the catalogue to the address of the EXHIBITOR. In this case difference between total amount of the Contract and cost of making and delivery of the catalogue to the EXHIBITOR is not returned.

5.6. In case the EXHIBITOR refuses from the Services of the ORGANIZER less than 30 (thirty) calendar days before the Exhibition opening after the Contract is signed and application is submitted, but payment has not been made, the EXHIBITOR is obliged to pay 50% of the cost of ordered space and extra services, if the EXHIBITOR refuses less than 30 calendar days before the Exhibition opening – 100% (one hundred percent) of the cost of the ordered space and extra services. Payment period is not later than 3 (three) days after the Exhibition opening.

5.7. For delayed payment the EXHIBITOR pays penalty fee indicated in point 3.2. of the Contract in the amount of 0,3 % (three tenths of the percentage point) of the sum of the delayed payment for each day of delay.
5.8. If the ORGANIZER detects violations  the ordered space’s limits, places exhibits and/ or equipment beyond its limits, the ORGANIZER makes act of such a violation and issues invoice to the EXHIBITOR, which the EXHIBITOR is obliged to pay within 3 (Three) bank days since the date of the invoice. Penalty rate is defined in accordance with the prices of the ORGANIZER for space rent. 
5.9. If there are technical possibilities the ORGANIZER and the EXHIBITOR exchange documents (including proforma invoices) in electronic form via telecommunication channels in accordance with current legislation norms. Name of specialized organization providing exchange of documents by telecommunication channels, is indicated in Enclosure 1.
5.10. In case of violation of point 2.2.11 of the Contract the EXHIBITOR pays to the ORGANIZER penalty in the amount of 10% (ten percent) of the sum of the Contract, and in case of disclosure of such violation by authorized state bodies, additionally compensate to the ORGANIZER cost of penalty charged by such bodies. 
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6. FORCE MAJEURE
6.1. The Parties are free from responsibility for partial or complete default of obligations under the Contract if this default was a consequence of force majeure circumstances which have been arisen after the conclusion of the Contract as a result of circumstances of extraordinary character, which the Parties could not expect or prevent. 
6.2. When circumstances described in point 6.1. of the Contract appear and stop, the Party, which is unable to perform obligations under the contract, must inform the other Party, having provided confirmation of Chamber of Commerce and Industry. 

6.3. If notification defined in point 6.2. of the Contract was not provided in time, the Party, which did not perform obligations completely, must compensate damage to other Party, caused by failure to notify or notify promptly. 

6.4. Force majeure circumstances cause extension of performance terms of obligations under the Contract for the period of these circumstances activity.    
                                  7. EXTRA TERMS

7.1. The Parties agreed to consider copies of documents related to performance of the Contract equal to originals, but to the moment of registration of the EXHIBITOR at the Exhibition the Parties exchange originals of such documents.
7.2. The terms of the present Contract are subject to alterations and additions by agreement of the Parties in a written form. 

8. CONTRACT VALIDITY
8.1. The Contract comes into effect since the moment of its signing to the fulfillment of obligations by the Parties and settlement of payment.
8.2. This Contract’s been executed and signed in two copies of equal legal force, one copy for each party.

9. BANK DETAILS AND SIGNATURE OF THE PARTIES:

ORGANIZER:

Kazanskaya Yarmarka, JSC
CIF 1653020029

KPP (code of reason for tax registration) 165901001

Correspondent bank:

Account № 0105159396
VTB BANK (DEUTSCHLAND) AG

SWIFT: OWHBDEFF

Beneficiaries bank:

LLC CBED «Bank of Kazan», Kazan, Russia

SWIFT: KABORU2K

Beneficiary

Account № 40702978200010200855

Kazanskaya Yarmarka Joint Stock Company

Orenburgsky trakt, 8, Kazan 420059, Russia

EXHIBITOR:

Deputy Director General

______________/Lubov Akhmanaeva/      ___________/Name, surname/
stamp                                                             stamp




